

Hari ini Panitia Pilkades Mandalawangi Laksanakan Pelipatan Kertas Surat Suara

Asep Ucu SN - ASEP.JURNALIS.ID

Oct 12, 2021 - 13:51



PANDEGLANG,- Kurang dari sepekan pemungutan suara pada Pemilihan Kepala Desa se-Kecamatan Mandalawangi bakal digelar. Tepatnya pada 17 Oktober mendatang, di 13 Desa yang ikut di periode ini dari 15 Desa di wilayah kecamatan Mandalawangi.

Panitia penyelenggara Pilkades melaksanakan pelipatan kertas surat suara yang nantinya akan di distribusikan kepada panitia Pilkades tingkat desa sampai ke

setiap TPS. Kegiatan tersebut berlangsung di aula kantor kecamatan Mandalawangi, kabupaten Pandeglang, Banten, Selasa (12/10/2021).

Panitia penyelenggara Pilkades tingkat kecamatan, H Dasep Kustiwa mengatakan bahwa pihaknya bersama panitia Pilkades se-kecamatan melakukan Pelipatan Kertas Surat Suara Pilkades.

"Ya hari ini kita lakukan pelipatan logistik, yakni kertas Surat Suara yang akan didistribusikan kepada setiap panitia Pilkades tingkat desa masing-masing," ungkap Dasep

Adapun panitia Pilkades yang melaksanakan pelipatan kertas surat suara hari ini sebagai berikut, 1. Desa Cikoneng, Jumlah kertas Surat Suara 3460, Acres 5 persen (tambahan) berjumlah 173.

2. Desa Ramea, Jumlah kertas Surat Suara berjumlah 2943, Acres 5 persen (tambahan) berjumlah 140.

3. Desa Curuglema, Jumlah kertas Surat Suara jumlah 2943, Acres 5 persen (tambahan) berjumlah 140.

4. Desa Sinarjaya, Jumlah kertas Surat Suara jumlah 3621, Acres 5 persen (tambahan) berjumlah 172.

5. Desa Pandat, Jumlah Surat Suara jumlah 3510, Acres 5 persen (tambahan) berjumlah 167.

"Untuk hari ini pelipatan kertas surat suara tersebut sesuai dengan jadwal yang sudah dibuat dan disepakati bersama saat rakor kemarin, dan hari ini kegiatan pelipatan tersebut dilakukan oleh 5 Desa atau Panitia penyelenggara Pilkades tingkat desa," ujar Dasep.

Ia juga menambahkan bahwa pelipatan tersebut akan berlangsung hingga hari Kamis mendatang.

"Semoga secepatnya segera selesai dan akan langsung di distribusikan kepada panitia, mengingat waktu pun sudah mepet," imbuhnya

Hadir dalam kegiatan tersebut, Yamin Bunyamin, S.Sos, M. Si Camat Mandalawangi, AKP Totok Warsito Kapolsek Mandalawangi, H. Dasep Kustiwa, S.Sos Ketua Panitia Pilkades Tingkat Kecamatan Mandalawangi dan para panitia Pilkades Se-kecamatan Mandalawangi.

Sementara itu Camat Mandalawangi Yamin Bunyamin berharap dalam pelaksanaan penyelenggaraan Pilkades di 13 Desa berlangsung aman dan kondusif.

"Waktu sudah mendekati, saya minta kepada semua pihak termasuk calon kepala desa dan timsesnya disetiap masing-masing desa yang akan ikut berkompetisi agar selalu menjaga kondusifitas. Sesuai dengan ikrar yang sudah di sepakati dalam agenda Deklarasi Damai Pilkades 2021," tuturnya.

Pantauan sorotdesa.com, dalam kegiatan tersebut diawasi oleh pihak pengamatan dari Polsek dan Koramil setempat. Petugas PAM tersebut

diantaranya, AIPDA Sukanda Ps. Kanit Intelkam Polsek Mandalawangi, AIPDA Rona Ps. Kanit Binmas Polsek Mandalawangi, BRIPKA Teja Gunantara, BRIGADIR Ramadan. R, SERDA Suwito anggota Koramil 01/05 Mandalawangi, Susmono anggota Satpol PP Kecamatan Mandalawangi, dan Sahronil anggota Sat Pol PP Kecamatan Mandalawangi.